
Im Rahmen der Mitteilung über die aktuelle Situation der Asylbewerber in Lohmar 
erkundigt sich Herr Becker, ob bereits Informationen von der Landesregierung 
hinsichtlich möglicher Unterbringungen von geflüchteten Menschen aus Afghanistan 
vorliegen. Die Verwaltung hatte zum Zeitpunkt der Sitzung hierüber keine 
Informationen erhalten. 
 
Nachtrag: Gemäß zwischenzeitlich vorliegender Mitteilung des Bundesministeriums 
für Arbeit und Soziales vom 01.09.2021 werden die evakuierten afghanischen 
Staatsangehörigen erst in Erstaufnahmeeinrichtungen untergebracht und 
anschließend nach dem Königsteiner Schlüssel auf die Länder und sodann auf die 
Kommunen verteilt. 


